
Ce qui m’a rendue heureuse, c’est

qu'un homme m'ait montré un

jour que j'étais belle de

l'intérieur... Il ne me l'a jamais

dit, il me l'a montré pendant

toute la durée de notre relation.

Il m'a montré que j'avais de la

valeur à ses yeux. Maintenant je

me sens belle parce que je sais

qu'on peut m'aimer pour ce que

je suis. Aujourd'hui je suis seule,

mais je ne désespère plus.
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